

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 7. April 2014

Kinder und Jugendliche überzeugen bei "Musikschule on Stage"

Zahlreiche Schülerinnen und Schüler der Musikschule Mühlheim und einige Bands präsentierten sich am Samstagnachmittag einem breiten Publikum. In der voll besetzten Kulturhalle Schanz hatten die Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit, ihr Können unter Beweis zu stellen und Bühnenerfahrung zu sammeln. Die Besucherinnen und Besucher klatschten begeistert Beifall und belohnten damit die Akteure auf der Bühne.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de